

XIII Premios VOLUNTARIADO

DATOS DE CONTACTO DE LA ENTIDAD

Nombre de la entidad: OLD SURFER COMMUNICATION LLC.

CIF: 83-0660242

Provincia: FLORIDA

Email:

Web: <https://oldsurfer.com/>

Redes sociales (si la entidad cuenta con ellas, pon el enlace directo):

Instagram

LinkedIn

<https://www.linkedin.com/company/18949382/admin/dashboard/>

Twitter

Fecha de creación de la entidad: 2017

DESCRIPCIÓN DEL PROYECTO

Nombre del proyecto: Flama Circular

Categoría a la que te presentas: (desplegable) Medioambiente, Economía circular.

Descripción del proyecto (Misión).

500 palabras máximo

Hoy el surf es una industria que mueve 4.8 billones de dólares, pero lleva más de 70 años fabricando sus productos con materiales contaminantes o poco sostenibles. Es por esto que el proyecto Flama Circular propone Re-Pensar esta industria, liderando el cambio en la producción sostenible e invitando a toda la comunidad surfera mundial a compartir y divulgar conocimientos, experiencias, nuevas tecnologías, procesos y materiales no contaminantes para lograr un cambio definitivo en lo colectivo.

Liderar el cambio sostenible en la industria del surf a través de un modelo colaborativo de OPEN-SURF, el cual permite compartir, divulgar e incorporar conocimientos, innovaciones y procesos sostenibles abiertos a toda la comunidad surfera mundial.

Beneficiarios de la entidad y del proyecto.

200 palabras máximo.

FLAMA CIRCULAR se convirtió en un movimiento que divulga conocimientos a través de conferencias, seminarios y talleres alrededor del mundo, con miles de asistentes que multiplican el impacto de los procesos de fabricación sostenibles gracias a una comunidad activa y en continuo crecimiento.

Justificación de impacto positivo del proyecto. Reto social y/o medioambiental al que da respuesta. Número de personas, empresas y colectivos que se benefician actualmente del proyecto.

500 palabras máximo.

Todas las empresas, shapers que quieran o que están en la industria del surf, tienen la posibilidad de utilizar una tecnología más sostenible en la fabricación de las tablas de surf.

Este conocimiento compartido hace que millones de personas puedan por un lado aplicarlo y otras solo por el simple hecho de estar informados, pensar que realmente se puede hacer un cambio, además de educar y concienciar tanto a las generaciones como la Z o Boomers X actuales. Y sobre todo las futuras que están ahora creciendo que son la generación Alpha. Que está será la primera nativa sostenible y que mejor legado que ya crezcan con estos conocimientos, ya que la industria del surf está en el mar y el océano se debe cuidar y proteger.

Uso de la digitalización, la conectividad y desarrollo tecnológico. Describe si el proyecto utiliza o puede verse beneficiado de la digitalización y la conectividad para su desarrollo.

500 palabras máximo.

Por supuesto, ya que actualmente cuenta con una web realizada y unos workshops activos, pero el objetivo es seguir creciendo, utilizando diferentes herramientas tecnológicas accesible para todo y por llegar a un público global.

Nosotros conectamos a personas de todo el mundo para divulgar un conocimiento pionero real y tangible. Tanto en eventos presenciales como digitales.

Número de empleados de la entidad: 10

Ingresos 2023: 600k usd global. España 50k

Principal fuente de los ingresos. Clientes: Danone, Aramark, Raptor, Tri Marine...

200 palabras máximo.

Ayudas públicas o privadas y alianzas actuales del proyecto que garantizan la estabilidad del proyecto.

500 palabras máximo.

No. Lo único que tenemos es una alianza con Flamasurf, empresa que se dedica a la creación de tablas de surf y que aplica esta tecnología y conocimiento.

SOSTENIBILIDAD DEL PROYECTO

¿En qué fase está el proyecto? *(Selecciona una opción)

- Todavía no se ha implementado
- **Inicial. Ha empezado hace poco**
- En marcha, es un proyecto recurrente o está en ejecución actualmente
- Finalizado, ya se ha ejecutado, pero hay posibilidad de volverse a implementar

Medición de impacto. Cuáles son tus principales objetivos a corto y medio plazo. Qué indicadores utilizas. Asegúrate de que la respuesta sea específica, medible y no ambigua.

200 palabras máximo.

:Reducción de productos químicos en la elaboración de las tablas de surf que se producen. En la actualidad desde FlamaSurf y en de momento emprendedores que están iniciando en la industria del surf que lo están aplicando.

:La tecnología aplicada, reduce significativamente los productos químicos, y la hace más duradera por lo tanto, menos sobreproducción.

: Además colaboramos con ong's en el que formamos a futuros shapers y les enseñamos a como restaurar un tabla rota o en deshuso, para que tenga una segunda vida.

¿Cómo crees que el premio y reconocimiento de +O puede ayudar a tu proyecto social?

200 palabras máximo.

A llegar a más personas, empresas, entidades, producir un cambio de mentalidad y sobretodo a enseñarles como aplicarlo.

Nos puede ampliar la red de comunicación, divulgación y concienciación masiva.

Crecimiento del proyecto, escalabilidad, monetización, futuras alianzas.
500 palabras máximo.

Nuestro objetivo es seguir divulgando alrededor del mundo, poder conectar con otras empresas que nos puedan aportar más conocimiento, más data para poder seguir dando soluciones reales y poder aplicar la sostenibilidad de manera real.

Es un proyecto que nació en bcn, hemos llegado a Europa, e incluso a Mozambique y queremos seguir creciendo por todo el mundo. Para nosotros es un proyecto Global y escalable.

Queremos buscar nuevas alianzas que nos ayuden también aplicar la sostenibilidad dentro de la industria del surf, en sus textiles, en equipamientos, al final esta industria, produce muchos tipos de productos que también podemos conseguir que sean sostenibles o más sostenibles

XIII Premios 
VOLUNTARIADO

DATOS DEL REPRESENTANTE LEGAL DE LA ENTIDAD

Nombre **XAVIER**
Apellidos **RUBIO FRANCH**
Email
Teléfono móvil

DATOS DE LA PERSONA DE CONTACTO

Nombre **MUN TSA**
Apellidos **RUBIO**
Email
Teléfono móvil

DATOS PADRINO +O O DEL EMBAJADOR DE LA FUNDACION, ASOCIACIÓN, etc.

(no necesariamente tiene que llevar esta figura el proyecto para ser candidato)

Nombre

Apellidos

Email

Teléfono

DOCUMENTACIÓN ADJUNTA (obligatorio)

Descárgate la plantilla y rellénala. Ten en cuenta que tienes que ceñirte a una diapositiva y tienes que mantener el formato que viene definido. Es muy importante la síntesis que hagas de tu proyecto ya que va a ser lo primero que se va a valorar.

Coloca tu logo en la parte superior. Nombre del proyecto y descripción de éste.

Añadir logo de la entidad (opcional).png – AUNQUE RECOMENDABLE

Añadir imagen del proyecto (opcional).png – AUNQUE RECOMENDABLE